

Antrag der SPD-Stadtratsfraktion

Der Bürgermeister soll mit der zuständigen Behörde Kontakt aufnehmen, die fest installierte Geschwindigkeitsmessanlagen an den Ortszufahrten der B303 Oberelldorf anbringen könnte. Mit dem Ziel, das dies eingeplant und bis zur Fertigstellung der Strassenbaumassnahme umgesetzt wird. Die fachliche Umsetzung würde den zuständigen Stellen, Behörden obliegen.

Begründung:

Es gibt zwischen Schweinfurt und Coburg nur noch zwei Ortschaften, durch die die B 303 führt, Oberelldorf und Tambach. Die Gefahr einer erhöhten Geschwindigkeit der PKW und LKW Fahrzeuge ist vorhanden.

In Tambach sind bereits Geschwindigkeitsmessanlagen vorhanden.

Die ständige Anzeige der Geschwindigkeit erzeugt bei Fahrzeugführern eine Reaktion, die dazu führt, dass die Geschwindigkeit nach unten angepasst wird.

Die SPD-Stadtratsfraktion stellt deshalb den Antrag, den Bürgermeister entsprechend zu beauftragen.